

 VEGAN

*lady lya®*  
LADYLYA SKIN CARE

MARELEVA SRL

## LADYLYA SKIN CARE CREME VISO

Trattamenti anti-età dalle texture straordinarie per risultati insuperabili. Idratano, correggono, rimodellano e rigenerano la tua pelle. Tutte le creme sono prodotte in Italia con ingredienti totalmente vegan free e dermatologicamente testate.

## LADYLYA SKIN CARE FACE CREAMS

Anti-aging treatments with extraordinary textures for unsurpassed results. They moisturize, correct, reshape and regenerate your skin. All creams are produced in Italy with totally vegan free and dermatologically tested ingredients.

## LADYLYA SOIN DE LA PEAU CRÈMES VISAGE

Traitements anti-âge aux textures extraordinaires pour des résultats inégalés. Ils hydratent, corrigeant, remodèlent et régénèrent votre peau. Toutes les crèmes sont produites en Italie avec des ingrédients totalement végétaliens et testés dermatologiquement.



### ALOE VERA

IT | Crema idratante lenitiva a base di Aloe Vera.

La sua formulazione la rende indicata anche per pelli sensibili ed iper reattive. Svolge un'azione emolliente e nutriente, evitando gli arrossamenti e le irritazioni. Stimola l'azione del collagene ed è un ottimo rimedio naturale per le rughe, anche sul contorno occhi. Inoltre rigenera le cellule, rinfresca e protegge da germi e batteri.

EN | Soothing moisturizing cream based on Aloe Vera.

Its formulation also makes it suitable for sensitive and hyper reactive skin. It has an emollient and nourishing action, avoiding redness and irritation. It stimulates the action of collagen and is an excellent natural remedy for wrinkles, even around the eyes. It also regenerates cells, refreshes and protects against germs and bacteria.

FR | Crème hydratante apaisante à base d'Aloe Vera.

Sa formulation la rend également adapté aux peaux sensibles et hyper réactives. Elle a une action émolliente et nourrissante, évitant les rougeurs et les irritations. Elle stimule l'action du collagène et est un excellent remède naturel contre les rides, même autour des yeux. Elle régénère également les cellules, rafraîchit et protège contre les germes et les bactéries.



### VITAMIN C

IT | La nostra crema idratante illuminante è formulata con la vitamina C che promuove l'aspetto di una pelle ricca di collagene, levigandola visibilmente, illuminando e riducendo le macchie del tempo. L'acido alfa lipoico riduce l'aspetto delle linee sottili e delle rughe rendendo la crema anti-invecchiamento più potente. Protegge dai dannosi raggi uva e uvb.

EN | Our illuminating moisturizer is formulated with vitamin C which promotes the appearance of skin rich in collagen, visibly smoothing it, illuminating and reducing age spots. Alpha lipoic acid reduces the appearance of fine lines and wrinkles making the anti-aging cream more powerful. Protects from harmful UVB and UVB rays.

FR | Notre crème hydratante illuminatrice est formulée avec de la vitamine C qui favorise l'apparence d'une peau riche en collagène, la lisse visiblement, illumine et réduit les taches de vieillesse. L'acide alpha-lipoïque réduit l'apparence des ridules et des rides, ce qui rend la crème anti-âge plus puissante. Protège des rayons nocifs UVB et UVB.



### ARGAN OIL

IT | Grazie al suo ottimo contenuto di antiossidanti, l'olio d'argan contribuisce a proteggere la pelle dalle aggressioni esterne, migliorandone l'idratazione. Crema straordinariamente nutritiva e idratante, previene e contrasta gli effetti del tempo, indicata per la prevenzione delle rughe e la tonificazione del viso. Il prezioso olio di Argan unito al suo alto contenuto di vitamina E permette un'eccellente azione antiossidante.

EN | Thanks to the excellent antioxidant content, argan oil helps protect the skin from external aggressions, improving the hydration. Extraordinarily nourishing and moisturizing cream, it prevents and counteracts the effects of time, indicated for the prevention of wrinkles and the toning of the face. The precious Argan oil combined with the high vitamin E content allows for an excellent antioxidant action.

FR | Grâce à son excellente teneur en antioxydants, l'huile d'argan aide à protéger la peau des agressions extérieures, en améliorant son hydratation. Crème extraordinairement nourrissante et hydratante, prévient et contre les effets du temps, indiquée pour la prévention des rides et tonifier le visage. La précieuse huile d'Argan associée à sa haute teneur en vitamine E permet une excellente action antioxydante.



## BOTOX EFFECT

IT | Emulsione dalla texture delicata e gradevole, dal colore brillante e dalle note fresche e fragranti. L'acido ialuronico è una sostanza ricchissima di principi attivi naturali, capace di proteggere e nutrire il nostro corpo e la nostra pelle. Possiede potere antiossidante, dato dall'azione dei polifenoli d'uva, che proteggono dai radicali liberi, principali responsabili dell'invecchiamento cutaneo.

EN | Emulsion with a delicate and pleasant texture, with a bright color and fresh and fragrant notes. Hyaluronic acid is a substance very rich in natural active ingredients, capable of protecting and nourishing our body and our skin. It has antioxidant power, given by the action of grape polyphenols, which protect against free radicals, the main causes of skin aging.

FR | Emulsion à la texture délicate et agréable, avec une couleur vive et des notes fraîches et parfumées. L'acide hyaluronique est une substance très riche en principes actifs naturels, capable de protéger et de nourrir notre corps et notre peau. Il possède un pouvoir antioxydant, donné par l'action des polyphénols de raisin, qui protègent des radicaux libres, principaux responsables du vieillissement cutané.



## COLLAGEN

IT | La crema viso al Collagene permette in tempi rapidi di ritrovare elasticità, compattezza e omogeneità in una pelle già segnata dal tempo, da fattori climatici, dai raggi uv o dall'uso di prodotti poco efficaci. Questa formulazione estremamente idratante ha effetti anti invecchiamento cutaneo ed è clinicamente testata e approvata per i suoi effetti benefici.

EN | Collagen face cream allows you to quickly regain elasticity, firmness and homogeneity in skin already marked by time, climatic factors, UV rays or the use of ineffective products. This extremely moisturizing formulation has anti-aging effects on the skin and is clinically tested and approved for his beneficial effects.

FR | La crème visage au collagène permet de retrouver rapidement élasticité, fermeté et homogénéité des peaux déjà marquées par le temps, les facteurs climatiques, les rayons UV ou l'utilisation de produits inefficaces. Cette formulation extrêmement hydratante a des effets anti-âge sur la peau et est cliniquement testée et approuvée pour ses effets bénéfiques.



## HYALURONIC ACID

IT | Crema a base di acido ialuronico e vitamina E che garantisce una profonda idratazione e riepotelizzazione della cute quando questa si presenta disidratata, irritata, come conseguenza di squilibri interni e stress causati da agenti atmosferici o detergenti troppo aggressivi. Aiuta a eliminare le macchie e a prevenire le rughe. Adatta per tutti i tipi di pelle.

EN | Cream based on hyaluronic acid and vitamin E which guarantees deep hydration and re-epithelialization of the skin when it is dehydrated, irritated, as a consequence of internal imbalances and stress caused by atmospheric agents or too aggressive detergents. Helps eliminate dark spots and prevent wrinkles. Suitable for all skin types.

FR | Crème à base d'acide hyaluronique et de vitamine E qui garantit une hydratation en profondeur et une ré-épithélisation de la peau lorsqu'elle est déshydratée, irritée, suite à des déséquilibres internes et au stress causés par des agents atmosphériques ou des détergents trop agressifs. Aide à éliminer les taches brunes et à prévenir les rides. Convient à tous les types de peau.

## LADYLYA SKIN CARE CONTORNO OCCHI

Una linea di siero per il contorno occhi dedicata alle esigenze di ogni donna, Riducono borse e occhiaie grazie a formulazioni studiate. Tutti i nostri sieri sono prodotti in Italia con ingredienti totalmente vegan free e dermatologicamente testati.

## LADYLYA SKIN CARE EYE CONTOUR

A line of serum for the eye contour dedicated to the needs of every woman, They reduce bags and dark circles thanks to studied formulations. All our serums are produced in Italy with totally vegan free and dermatologically tested ingredients.

## LADYLYA SOIN DE LA PEAU CONTOUR DES YEUX

Une ligne de sérum pour le contour des yeux dédiée aux besoins de chaque femme, Ils réduisent les poches et les cernes grâce à des formulations étudiées. Tous nos sérum sont produits en Italie avec des ingrédients totalement végétaliens et testés dermatologiquement.



### ALOE VERA

IT | Contorno occhi idratante e lenitivo a base di Aloe Vera.

Le principali proprietà sono rappresentate dall'azione emolliente e nutriente che evita arrossamenti e irritazioni, stimola l'azione del Collagene ed è un ottimo rimedio naturale per le rughe. Rigenera le cellule, rinfresca e protegge da germi e batteri.

EN | Moisturizing and soothing eye contour based on Aloe Vera.

The main properties are represented by the emollient and nourishing action that avoids redness and irritation, stimulates the action of Collagen and is an excellent natural remedy for wrinkles. Regenerates cells, refreshes and protects against germs and bacteria.

FR | Contour des yeux hydratant et apaisant à base d'Aloe Vera.

Les principales propriétés sont représentées par l'action émolliente et nourrissante qui évite les rougeurs et les irritations, stimule l'action du Collagène et est un excellent remède naturel contre les rides. Régénère les cellules, rafraîchit et protège contre les germes et les bactéries.



### VITAMIN C

IT | Contorno occhi idratante e illuminante a base di vitamina C. Svolge un'azione levigante, idratante e rigenerante. È considerato un antirughe naturale ricco di antiossidanti e fattori che stimolano la produzione di collagene e l'elasticità delle fibre della pelle.

EN | Moisturizing and illuminating eye contour based on vitamin C. It has a smoothing, moisturizing and regenerating action. It is considered a natural anti-wrinkle rich in antioxidants and factors that stimulate the production of collagen and the elasticity of the skin fibers.

FR | Contour des yeux hydratant et illuminateur à base de vitamine C. Il a une action lissante, hydratante et régénérante. Il est considéré comme un anti-ride naturel riche en antioxydants et en facteurs qui stimulent la production de collagène et l'élasticité des fibres cutanées.



### ARGAN OIL

IT | Contorno occhi idratante e nutriente a base di Olio di Argan. Azione nutritiva, idratante e rigenerante. Olio di Argan è un antirughe naturale ricco di antiossidanti e fattori che stimolano la produzione di collagene e l'elasticità della pelle.

EN | Moisturizing and nourishing eye contour based on Argan Oil. Nourishing, moisturizing and regenerating action. Argan oil is a natural anti-wrinkle rich in antioxidants and factors that stimulate collagen production and skin elasticity.

FR | Contour des yeux hydratant et nourrissant à base d'huile d'Argan. Action nourrissante, hydratante et régénérante. L'huile d'argan est un anti-rides naturel riche en antioxydants et en facteurs qui stimulent la production de collagène et l'élasticité de la peau.



## BOTOX EFFECT

IT | Contorno occhi con effetto liftante e riempitivo.

La principale proprietà di questo siero è costituita dalla sua azione levigante e rigenerante. La pelle è visibilmente più distesa e tesa grazie agli attivi contenuti all'interno della formulazione.

EN | Eye contour with lifting and filling effect.

The main property of this serum is the smoothing and regenerating action. The skin is visibly more relaxed and taut thanks to the active ingredients contained within the formulation.

FR | Contour des yeux avec effet liftant et comblant.

La principale propriété de ce sérum est son action lissante et régénérante. La peau est visiblement plus détendue et tendue grâce aux actifs contenus dans la formulation.



## COLLAGEN

IT | Contorno occhi con effetto distendente e riempitivo.

Questo siero svolge un'azione rigenerante e rinvigorente. La pelle risulta visibilmente più compatta, distesa e omogenea grazie agli attivi contenuti all'interno della formulazione.

EN | Eye contour with a relaxing and filling effect.

This serum has a regenerating and invigorating action. The skin is visibly more compact, relaxed and homogeneous thanks to the active ingredients contained within the formulation.

FR | Contour des yeux à effet relaxant et comblant.

Ce sérum a une action régénérante et tonifiante. La peau est visiblement plus compacte, détendue et homogène grâce aux actifs contenus dans la formulation.



## HYALURONIC ACID

IT | Contorno occhi con effetto idratante e riempitivo.

Azione idratante, rinvigorente e tonificante. La pelle è visibilmente più compatta e distesa grazie all'acido ialuronico contenuto all'interno della sua formulazione.

EN | Eye contour with moisturizing and filling effect.

Moisturizing, invigorating and toning action. The skin is visibly more compact and relaxed thanks to the hyaluronic acid contained within its formulation.

FR | Contour des yeux à effet hydratant et comblant.

Action hydratante, tonifiante et revigorante. La peau est visiblement plus compacte et détendue grâce à l'acide hyaluronique contenu dans sa formulation.



LADYLYA



espositore da banco  
counter display  
présentoir de comptoir



SKIN CARE

VEGAN

*lady lyा*®  
**LADYLYA SKIN CARE**



**MARELEVA SRL**

Gattatico (RE) Italy  
[www.mareleva.it](http://www.mareleva.it)  
[info@mareleva.it](mailto:info@mareleva.it)  
+39 0522/678126